
 

Protokoll zur Elternbeiratssitzung am 26.09.2023 um 19:00 Uhr 
 
Anwesend 
 
Schulleitung und Elternbeirat 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 

  
2. Bericht der Schulleitung / Fragen an die Schulleitung: 
 
2.1Offene Fragen 
 
2.1.1 Aktueller Sachstand zum zukünftigen Fahrtenkonzept 
 

Möglichkeiten der Finanzierung: Spenden des Fördervereins + Budget, Elternbeirat 
wirkt mit. Die Schulleitung legt eine Kostenübersicht von 2018/2022 und 2024 
(geschätzt) vor. Im Allgemeinen sind jedoch viele Fragen noch offen. 
Vorschlag: Finanzierung Schullandheim evtl. über Schule, Förderverein oder Abituria? 
Im Lehrplan vorgeschrieben Fahrten evtl. über Förderverein bzw. Fördergelder? 
 Schulleitung prüft beide Möglichkeiten. 
Weiterhin wird festgehalten: Der Elternbeirat tendiert dazu, alle Fahrten inkl. der zwei 
Skikurse zu erhalten; der Vorschlag der SMV selbst das Geld zu erwirtschaften wird 
vom Elternbeirat nicht getragen. 
 

2.1.2 Mäuse im Schulhaus / Verwesungsgeruch 
 

Die Mäuse sind tatsächlich Siebenschläfer. Die Geruchsbelästigung wurde durch alte 
Rohre verursacht, diese sind zwischenzeitlich repariert. 
 

2.1.3 Schatten- oder UV-schutzspendende Sonnensegel für den Sportplatz 
 

Vorschlag durch die Schulleitung: 6m-Faltpavillons als Lösung für die Sommer-Saison, 
parallel wird ein Antrag bei der Stadt eingereicht.  
Beschluss: einstimmig zugestimmt. 
 

2.1.4 Tausch Mobiliar 6s / 6d 
 

Gemäß Schulleitung wurde das Mobiliar mittlerweile ausgetauscht. 
 

2.2. Neue Fragen 
 
2.2.1 Neue Oberstufe / Q11 + K11 /  PuLSt / Fahrten 
 

PuLSt = Profil- und Leistungsstufe, P-Seminar + L-Stufe für G9, in Jahrgangsstufe 11 
können  Schülerinnen und Schüler im November ihre Fächer und das W-Seminar für 
die Qualifikationsphase der Oberstufe wählen (=Profil- und Leistungsstufe). 
 

2.2.2 Gestaltung der letzten Schulwoche 
 

SMV-Fest künftig auch über den Nachmittag mit den Eltern geplant, Elternbeirat 
befürwortet den Vorschlag. Weiterer Vorschlag: Anstelle von mehrfachen 



 

Filmangeboten in den Klassen nach Notenschluss wäre es schön, wenn es 
Alternativen geben würde. z.B. Projekttage mit Angeboten zu verschiedenen Themen. 
Letzte Schulwoche zu kurz, evtl. - trotz Lehrerkonferenzen - in den Wochen davor. Die 
Schulleitung möchte sich hierzu nochmal konkret austauschen. 
 

2.2.3 Feueralarm in der Schule  
 

Ein unbeabsichtigt ausgelöster Feueralarm führte in einer 5. Klasse zu Unklarheiten 
bei der Evakuierung. Um eine bessere Aufklärung der Kinder zum Thema Fluchtwege 
(Treppenhaus), Schließen der Brandschutztüren im Falle eines Feueralarms sowie 
dem Verhalten der Schülerinnen und Schüler, falls keine Lehrkraft zu diesem 
Zeitpunkt anwesend ist, wird gebeten. Gemäß Schulleitung liefen die 
vorgeschriebenen Probealarm-Termine jedoch immer reibungslos ab. 
 

2.2.4 Einkauf elektronischer Lehrbücher über die Lehrkräfte 
 

Gemäß Schulleitung ist hier der Aufwand zu groß. 
 
2.2.5 Schulmanager: Nachrichten nur an Schülerinnen und Schüler 
 

Da nicht alle Schülerinnen und Schüler (vor allem in der Unterstufe) über ein 
Mobiltelefon oder Tablet verfügen, können Nachrichten direkt an die Kinder über den 
Schulmanager von diesen Schülerinnen und Schülern nicht gelesen werden. 
Die Schule lässt die Nachrichten nun immer an beide Konto-Besitzer (Elternteil + 
Schülerin / Schüler) senden. 

 
2.2.6 Kopier- / Papiergeldpauschale: einheitlich 15 € 

 
Die Schulleitung erklärt, dass das Papiergeld auf alle Klassen und Jahrgangsstufen 
umgelegt wird, da überall Kopien angefertigt werden können und auch die 
Kopiererkosten (Leasing) davon gedeckt werden. Ebenso ist hierin der Jahresbericht 
enthalten, für Eltern mit mehr als einem Kind besteht die Möglichkeit für 10 € 
Kopiergeld (anstelle der 15 €) nur einen Jahresbericht zu erwerben. 
 

3. Kassenbericht 
 

Aktuell wurden drei Unterstützungsantrage per Online-Beschluss positiv beschieden. 
Keine Beanstandungen 

 
4. Sonstiges 
 
4.1. Intern 
 

Nachfrage aus der Mathematik-Fachschaft, ob Unterstützung für die weitere Nutzung 
von Mathegym für alle Schülerinnen und Schüler bezuschusst werden kann. Der 
Vorsitzende prüft eine Beteiligung durch die Abituria (Erweiterungslizenz), die 
Grundlizenz wird gemäß einheitlichem Beschluss durch den Elternbeirat finanziert. 

 
4.2 Termine 
 

Die nächste Sitzung des Elternbeirates wird am 16.11.2023 um 19:00 Uhr stattfinden. 


